

Condena por ataque contra sedes de defensores de derechos humanos y sindicalistas en Arauca

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el ataque con explosivos perpetrado contra las sedes de varias organizaciones defensoras de derechos humanos del municipio de Saravena, Arauca.

Según información recopilada por la Oficina, un hombre aún sin identificar dejó un explosivo de bajo impacto en el edificio “Hector Alirio Martínez” el 19 de noviembre del año en curso, en horas de la noche. En este lugar se ubican las oficinas de la Asociación Juvenil y Estudiantil Regional (ASOJER), de la Asociación Departamental de Usuarios Campesinos (ADUC), de la Asociación Amanecer de Mujeres por Arauca (AMAR), de la Asociación de Desplazados, de la CUT Subdirectiva Arauca, y de la Fundación Comité Regional de Derechos Humanos Joel Sierra.

La Oficina confía en que las autoridades pertinentes investigarán de manera pronta y exhaustiva este ataque, y juzgarán y sancionarán a los responsables del mismo.

Adicionalmente, la Oficina alienta a las autoridades a implementar con urgencia mecanismos eficaces para proteger el trabajo de los defensores de derechos humanos de esta zona del país.

La Oficina reitera su compromiso y el de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señora Navi Pillay, con el difícil y necesario trabajo de los defensores de derechos humanos, en Colombia, y en particular en Arauca.

En su reciente visita a este departamento, la Alta Comisionada se reunió con miembros de varias de estas organizaciones y los impulsó a continuar con su tarea indispensable para el desarrollo de la democracia.

La Oficina expresa su solidaridad a los miembros de las sedes atacadas y a la población de Saravena.